

リレーインタビュー



奥建設の奥 孝司（おくたかし）さんと由里子（ゆりこ）さんご夫妻です。

建設業を営みながらぶどう作りを行っておられます。

孝司さん そうでしょ、この鈴なりになつて、いるぶどうに感動してぶどう作りを始めたんですから。

上森町長 確かにこれは本当にすごいです！手入れも大変じゃないですか？

由里子さん 今年は昨年の倍作つてるので、手間も倍かかつて大変です。いつもはビニールハウスの中は涼しいのですが、今年は暑くて暑くて…。(笑)

孝司さん それでもここにお客さんが来られて、実がなつているのを見て、「ぶどうつてこんな風になるなんて知らなつた。すごく綺麗ですね！」と言つてもうえるとすごく嬉しいですよ。またやる気になります。

上森町長 こんなにたくさんなるんですね！想像以上でびっくりしました。

孝司さん ありがとうございます！

上森町長 こんなにたくさんなるんですね！想像以上でびっくりしました。

孝司さん ありがとうございます！

上森町長 ここに設置しているカウ

ンターや看板は手作りですか？

孝司さん カウンターは建設現場の足場の木材を使用して、絵は妻が描いてくれました。

上森町長 以前、ぶどうをつくる面積は増やさないとおっしゃっていましたが、ぶどうの種類は増やさないのでですか？

由里子さん 毎年、ぶどうの苗の力

タログが届くんんですけど、そこに新種の苗が掲載されていて、それを見て主人がいつも悩んでいます。

孝司さん 興味がありすぎて大変なんですね…。(笑) この品種との品種が掛け合わせた新しい品種が…！? と、すごく心がぐらぐらと揺れるんです。(笑) 新しい苗を植えていて素敵ですね。先ほど、何種類かぶどうの試食をさせていただきましたが、すごく美味しかったです！種類によってこんなに味が違うものなんですね。

由里子さん 味も糖度も違つてきますね。濃厚でとても甘いものもあれば、さっぱりしてジューシーなもの、スナック菓子のようにポリポリ食べれるものなど色々です。

孝司さん 美味しい！と言つていた

だくと作り甲斐があります。ぶどうの形が綺麗に見えるように整え

る作業があるんですけど、今年はそこまで手が回らず、形があんまり納得いくなくて…。味は美味しいんですけどね。



奥建設（奥ぶどう園）

▶ 能勢町野間西山 207
☎ 072-737-0234

上森町長 ここに設置しているカウント

ンターや看板は手作りですか？

孝司さん カウンターは建設現場の足場の木材を使用して、絵は妻が描いてくれました。

上森町長 これからも頑張つてください。本日はありがとうございました。